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La proposta dell'onorevole De Michetti 

venne perciò inscritta nell'ordine del giorno. 
SAPORITO. Chiedo di parlare. 
P R E S I D E N T E . Ne ha facoltà. 
SAPORITO. Ho chiesto di parlare per 

rivolgere una preghiera all' onorevole De 
Michetti. Egli ha ragione; è molto tempo 
che questa questione è presso la Commis-
sione. Però vi sono state circostanze impe-
riose, che hanno impedito alla Sottocom-
missione di compiere il proprio dovere ; 
come la lunga malattia dell'onorevole Costa 
e la malattia dell'onorevole Curioni. Prego 
l'onorevole De Michetti che abbia la cor-
tesia di rimettere ad altro giorno la sua 
proposta; oggi non è presente il. presidente 
della Commissione onorevole Cappelli, e la 
Sottocommissione è stata convocata per lu-
nedì alle cinque. 

Aspettiamo il Presidente, -vediamo che 
cosa farà la Sottocommissione, e, se l'ono-
revole De Michetti non sarà contento di 
quello, che la Commissione avrà deliberato, 
verrà alla Camera a chiedere ciò cui ha di-
ritto. 

P R E S I D E N T E . Onorevole De Michetti, 
ha udito ? La Sottocommissione è convo-
cata per lunedi, e l'onorevole Saporito chiede 
che ella voglia soprassedere. 

DE MICHETTI . Onorevole Presidente, 
tutto ciò che ha detto 1' onorevole Sapo-
rito, è conseguenza immediata del mio at-
teggiamento. 

P R E S I D E N T E . No, onorevole De Mi-
chetti; la Sottocommissione era già convo-
cata prima che ella ieri facesse la sua pro-
posta. 

D E MICHETTI . Onorevole Presidente, 
ella ricorderà che il 3 giugno, in fine di se-
duta, chiesi pubblicamente notizia del lavoro 
della Sottocommissione. Avendo appreso 
che la Sottocommissione, dopo due anni, 
non aveva fatto nulla, ho creduto di essere 
nel mio diritto chiedendo 1' applicazione 
dell'articolo 67 del regolamento. 

Non posso arrendermi alla preghiera 
dell'onorevole Saporito, perchè questa que-
stione involge, oltreché la mia, anche la di-
gnità del collegio elettorale, che rappresento. 
Se ho fatto questa proposta ho ben diritto 
di vederne la fine, avvenga quel che vorrà. 

SAPORITO. Chiedo di parlare. 
P R E S I D E N T E . Ne ha facoltà. 
SAPORITO. Insisto nella mia preghiera; 

anche perchè il presidente della Commis-
sione, meglio di chiunque altro, può dire il 
motivo, per cui è stata nominata la Sotto-

commissione di cui io sono presidente, dopa 
una viva discussione avvenuta nel seno della 
Commissione. 

Vi sono motivi gravi, per cui la Com-
missione è venuta nella risoluzione di no-
minare una Sottocommissione, col mandato 
di studiare la questione sul luogo. 
_ Insisto perchè la Camera non discuta 

oggi la proposta, e la rimetta a quando sarà 
presente il presidente della Commissione 
stessa. (Commenti). 

P R E S I D E N T E . Veniamo ai voti. 
L'onorevole De Michetti propone che sia 

fissato un termine di otto giorni per la pre-
sentazione della relazione sulla proposta di 
legge per l'aggregazione del comune di Fano 
Adriano al mandamento di Montorio alVo-
mano. 

L'onorevole Saporito, a nome della Sot-
tocommissione, che è incaricata di riferire 
sn questa proposta di legge, per ragioni che 
non è qui il caso di discutere, ha avver-
tito l'onorevole De Michetti che la Sot-

, tocommissione è convocata per lunedì ven-
turo; e propone di differire ogni delibera-
zione in merito a questa proposta. 

Come la Camera vede, la proposta del-
l'onorevole Saporito deve avere la precedenza 
nella votazione. 

GIOLITTI , presidente del Consiglio, mi-
nistro delVinterno. Chiedo di parlare, 

P R E S I D E N T E , Ne ha facoltà. 
G I O L I T T I , presidente del Consiglio, mi-

nistro dell'interno. In questa questione il; 
Governo si rimette interamente alla Ca-
mera. 

P R E S I D E N T E . Metto a partito la pro-
posta dell'onorevole Saporito per il differi-
mento di ogni deliberazione sulla proposta 
dell'onorevole Di Michetti. 

(Non è approvata — Commenti animati 
Metto ora a partito la proposta dell'o-

norevole De Michetti, per fissare il termine 
di otto giorni per la presentazione della re-
lazione sulla proposta di legge per aggre-
gazione del comune di Fano Adriano al. 
mandamento di Montorio al Vomano. 

(È approvata. — Vivi commenti). 

Seguito deità discussione M disegno di legge: 
Concessane e costruzione di ferrovie. 
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P R E S I D E N T E . L'ordine del giorno reca 

il seguito della discussione -del disegno di 
legge: Concessione e costruzione di fer-
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